

Las monedas Latinoamericanas y su negativo cierre en el primer semestre

BEATRIZ ARANEDA HERNÁNDEZ

La región ha sido impactada por varios factores que han contribuido a este debilitamiento. Un factor clave es el resurgimiento de un dólar fuerte a nivel global. Esto ha generado una presión adicional sobre las monedas latinoamericanas, ya que un dólar más fuerte generalmente lleva a una menor demanda de monedas de mercados emergentes. Además, la continua expectativa de que la Reserva Federal de los Estados Unidos (Fed) recorte finalmente las tasas de interés no se ha materializado. Esta incertidumbre ha mantenido a los inversores en un estado de cautela, prefiriendo mover su capital hacia mercados considerados de menor riesgo. Entre las monedas más afectadas de la región destacan el real brasileño, el peso argentino y el peso mexicano.

País	Moneda	Variación %*
 Brasil	real	-13,17
 Argentina	peso	-11,30
 México	peso	-7,35
 Colombia	peso	-7,18
 Chile	peso	-6,51
 Perú	sol	-3,60
 Uruguay	peso	-2,75
 Bolivia	boliviano	0,20

*Variación del primer semestre

Fuente Bloomberg